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A n f· r ~ g e b e a -1!.._t W 0 r tun ß _ 

Auf eine Anfrage de~ Abg.P e t s c h n i kund Genossen, betreffend 
Hotelbesetzungen duroh die britische Besatzungsmacht in Kärnten, teilt Bundes-
kanzler .Ing~ Dr,h.o. F i g 1 folge~des mit: 

Die gcgenstä~dlicho Anfrage wurde zum Anlass genommen, 'bei der zuständige.n 

britisohen Dic.i:lststelle in Wien zu intervenieren. Im Zuge der einsc.hlägigen Ver

handlungen vi'llrdevon britisllher Seite neuerlich zum Ausdruck gebracht, dass die 

Beaohlagnahmcn von Gebäuden gr~~dsätzl~oh unter möglichster Rücksichtnahme auf 

die 8stcrrcichischen Erfordernisse durchgeführt word(m. Es. wurde inAaasicht gestellt, 

die einzelnen. in der Anfrage enthaltenen 11'-älle zu überprüfen und eine baldige 
Antwort zu erteilen. 

Ich behalte mir deshalb vor, auf die Angcleg\}nheit zurüokzukommen, sobald 
die brit!soherseits e.ngekündigt~ Antnrtnote'cingclangt sein wird. 
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